
Foyer Socio-Educatif du collège Lakanal – Année 2010-2011  

 

Compte-rendu de la réunion  

du C.A. et du bureau du lundi 06 décembre 2010 
 

 

Présent(e)s :  

 

Elèves :  

Florian Rignac, Tom Marchal, Maud Pottier, Emma Bodin-Joyeux, Carla Serrano, Estelle Moreux, 

Juliette Moreux, Leila Parrot-Denis, Léa Gaudry, Farah Lamiri, Chloé Nginamau, Denermini 

Ekanayaké, Bérénice Bieuville, Louisiane Calsat,  

Inès Moussaoui, Manon Curaudeau, Clara Serry, Margaux Kurek. 

Parents d’élèves :  

Nathalie Borie-Lotz, Pascale Moreux, Laure Lombardo et  Marc Grison.  

Enseignant :  

Mme Thomas. 

 
Absente excusée : Florence Bodin-Joyeux. 

 
 
Ordre du jour : 

1) Ciné club du vendredi 14 janvier 2011 :  
- Choix du film 
- Organisation 
- Tarifs 

2) Blog du FSE :  
- Venir avec une idée ou un commentaire 
- Bilan des contacts pris avec les enseignants 
- Alimentation/gestion du blog : mise systématique à l’ordre du jour ou bien création d’une 
équipe ? 

3) Vente des photos des 14 et 16 décembre 2010 :   
- Organisation 
- Stand adhésion FSE avec affiche de Valérie Bétoulaud 
- Stand vente de cartes de vœux projet voyage Mme Chalon  

 4) Demande Mme Thomas achat de livres en Anglais 
 5) Point adhésions 
 6) Date prochaine réunion 

 
 

1) Ciné-club du vendredi 14 janvier 2011 :  
 

Un contact a été pris avec le gérant du Cinéma les 4 Clubs qui est d’accord pour accueillir 

notre ciné-club à cette date. Il nous accorde la salle numéro 2, qui fait 100 places. 

 

a) Choix du film :  

De nombreuses idées ont été émises par les participants à la réunion : « Océan eleven », 

« La totale », « Les ripoux », « Certaines l’aiment show », « Mic mac à tire-larigot », « Mary 

Poppins », « Merlin l’enchanteur », « Incognito », et « Camping à la ferme ».  

Après débat, 3 films ont été retenus : « Soyez sympa, rembobinez ! », « Rain Man », ou 

« Bettle Juice » 

Un de ces 3 films sera donc choisi en fonction des disponibilités de location des bobines par 

les 4 clubs. 



 

b) Organisation :  

 

- Une pré-vente des billets sera organisée au collège le mardi 11 et le jeudi 12 janvier 

midi. 

 

- Il est rappelé qu’un(e) enseignant(e) volontaire peut prendre en charge l’animation de la 

séance et du débat qui peut suivre. Un parent d’élève également. 

De même, un petit groupe de collégiens peut s’en occuper ou y être associé. 

Nathalie Borie-Lotz propose que si c’est le film « Soyez sympa, rembobinez ! » qui est 

projeté, un enseignant de la classe audiovisuelle du lycée A. Camus pourrait intervenir.  

 

c) Tarifs :  

Ils restent inchangés : 3 € collégien,  4 € adulte. 

 

2) Blog du FSE :  
 

Grâce à la nouvelle administratrice, Nathalie Bonnaud (parent d’élève) le blog du FSE se 

redynamise : Celle-ci a créée une nouvelle bannière, insérée les photos de la fête de fin 

d’année, ajouter des infos régulières : les comptes-rendus de réunion, l’agenda des conseils 

de classe, des liens culturels, etc. 

Il est rappelé que l’adresse du blog est : fselakanal.canalblog.com 
 

Marc Grison et Florence Bodin-Joyeux sont entrés en contact avec Mme Fenneteau 

(enseignante) qui anime le club « jardinage » : un petit texte et des photos sont en 

préparation pour présenter ce club sur notre blog. 

Florence Bodin-Joyeux a également contacté Mr Chailloux (enseignant) : La création de blog 

de la classe sport est en projet. Un lien sera mis sur celui du FSE. 

Elle s’est également entretenue avec Mme Roulland (enseignante) qui s’est engagée à voir 

avec Mme Chalon (enseignante) pour la mise sur blog de son journal. 

 

3) Vente des photos des 14 et 16 décembre 2010 :  
 

Comme l’an dernier, un stand de vente des photos + des tee-shirts Lakanal (à 8 € !) +  

des bulletins d’adhésion sera tenu lors des deux soirées de remise des bulletins : le mardi 

14 et le jeudi 16 décembre de 17h30 à 20h environ. 

 

a) Organisation :  

 

Se sont inscrits à ce jour :  

 

Mardi 14 décembre : Jeudi 16 décembre : 

Adultes :  

Nathalie Borie-Lotz, Pascale Moreux, Laure 

Lombardo 

Collégiens :  

Maud, Léa, Leïla, Tom, Juliette, Estelle, 

Chloé et Emma 

Adultes :  

Marc Grison  

+ ? 

Collégiens :  

Louisiane, Clara, Manon, Inès, Margot, 

Farah et Emma 

 

 



 

Madame Chalon souhaite également tenir un stand avec des élèves pour vendre le journal 

+ des cartes de vœux pour financer leur voyage. 

Le FSE n’y voit aucun inconvénient et trouve même cette idée excellente ! 

 

 

4) Demande d’achat de livres en Anglais de Mme Thomas :  
 

Madame Thomas (Enseignante et coordinatrice d’anglais) demande si le FSE peut acheter 

pour les élèves des livres en Anglais, qui resteront au collège (CDI) et profiterons aux 

suivants, soit pour compléter des collections déjà acheter par le collège, soit pour en acheter 

des nouvelles. 

Le montant s’élève environ à 600 €. 

Le CA et le Bureau du FSE donne son accord pour cet achat. Un devis et une facture 

détaillés seront fournis par Mme Thomas. 

 

5) Points adhésion :  
 

A ce jour, 37 adhésions famille, pour un montant de 420 €. 

 

6) Atelier du midi :  
 

Suite au débat sur ce thème lors de la précédente réunion, Marc Grison propose 3 devis 

pour qu’un nouvel atelier, en complément de ceux existant déjà, soit proposé aux collégiens 

sur la pause méridienne :  

 - Batucada avec l’association Zé Samba de Saint Ouen 

 - Danse Hip Hop avec Caroline Leprêtre, professeur de danse 

 - Jeux de société, avec l’association Strata’j’m de Colombes. 

L’intervenant extérieur sera entièrement pris en charge financièrement par le FSE.  

Le FSE demandera l’accord de la direction du collège pour mettre en place cet atelier, et 

envisager une salle (Foyer, salle polyvalente ?) 

 

Le choix du CA et du Bureau se porte sur un atelier Jeux de société, avec Strata’j’m, qui 

peut accueillir plus d’élèves à chaque séance (environ 40/50 maximum). Cet atelier est 

ouvert à tous, les élèves viennent et repartent au moment qu’ils veulent, et ne sont pas 

obliger d’être présent à chaque fois. 

Un devis détaillé avec le nombre exact de séance sera demandé à l’association.  

L’atelier peut facilement démarrer à la rentrée des vacances de Noël et finir à la mi-juin. Un 

espace de jeux peut être envisagé le jour de la fête du collège, des élèves de l’atelier 

pourront aider à son animation. 

 

7) Date prochaine réunion :  
 

LUNDI 10 janvier 2011 à 12h30 

En salle de permanence du collège 
 

 

Marc Grison, secrétaire, 

Le 12/12/2010 


